

## CLUBES

# De esos fangos estos lodos: el 'top 10' del fútbol gasta 8.600 millones en fichajes desde 2016

Los clubes de fútbol de las grandes ligas han invertido millonarias sumas de dinero en los últimos cinco años en fichajes, hasta que el coronavirus ha frenado la sangría.

Javier Trullols  
11 feb 2021 - 04:56



El dinero, sobre el campo. En las últimas diez ventanas de fichajes, desde verano de 2016, entre los diez clubes europeos más inversores han gastado 8.571 millones de euros en la contratación de nuevos futbolistas, de acuerdo a los datos de Cies Football Observatory.

El FC Barcelona es, en este periodo, el club que más dinero ha gastado con 1.171 millones de euros, con fichajes por encima de los cien millones de euros como los de Coutinho, Dembélé o Griezmann. El conjunto azulgrana supera en mucho al segundo clasificado en este ránking, el Manchester City, que ha invertido 1.006 millones de euros. Cierra el podio la Juventus, con 999 millones de euros, con Cristiano Ronaldo como uno de los grandes protagonistas de su cartera de fichajes.

Otros tres clubes de la Premier League aparecen entre los diez equipos más inversores en fichajes. Se trata de Chelsea FC, con 968 millones de euros, Manchester United, con 832 millones de euros, y Everton FC, con 701 millones de euros. Entre los cuatro clubes británicos superan los 3.500 millones de euros en el fichaje de futbolistas, a razón de 700 millones de euros de gasto conjunto por temporada.

En el *top10* aparecen también otros dos representantes de LaLiga, el Atlético de Madrid, con 715 millones de euros, incluidos los más de cien millones de euros pagados por Joao Félix, y el Real Madrid, que cierra la clasificación de los diez primeros con 661 millones de euros, en un periodo marcado por la millonaria inversión en Hazard y los fichajes de jugadores jóvenes. Los tres grandes de LaLiga han gastado en estos cinco años, de manera conjunta, 2.547 millones de euros.

## ¿Fichajes que dan títulos? Liverpool y Bayern, últimos dos campeones de Europa, fuera del top 10 de los equipos que más han gastado desde 2016

Los dos últimos campeones de la Champions League, Liverpool FC y FC Bayern de Munich, en cambio, no se sitúan entre los equipos que más dinero han gastado en contratar jugadores. El conjunto red aparece en duodécima posición con 603 millones de euros, casi la mitad que el Barcelona, mientras que el equipo bávaro ocupa la vigesimoprimera plaza con 472 millones de euros.

La inversión en fichajes es un factor determinante, ya que muy pocos clubes pueden invertir cifras tan elevadas como los que centran este informe. Aunque un aspecto tan relevante como ese es el del balance de la inversión en fichajes. El FC Barcelona es el club que más dinero gasta, pero no el que peor balance presenta teniendo en cuenta sus ingresos por venta de jugadores.

La clasificación del club con peor balance en el mercado de fichajes la encabeza el Manchester City, que ha gastado más de mil millones pero sólo ha ingresado 375 millones por el traspaso de futbolistas, presentando un cómputo negativo de 631 millones de euros.

Al conjunto *citizen* le sigue de cerca su rival ciudadano, el Manchester United, que presenta un balance negativo de 586 millones de euros, mientras que el FC Barcelona ocupa la tercera plaza con 471 millones de euros, siendo los fichajes un lastre para las cuentas de un club que recientemente desvelaba un pasivo de 1.173 millones de euros, con 730 millones de euros en pagos a corto plazo.

París Saint-Germain, Inter de Milán, Everton y Chelsea FC son cuatro de los clubes que más gastan y que menos dinero ingresan por ventas. En cambio, Atlético de Madrid, con un balance negativo de 104 millones de euros, y Real Madrid, 91 millones de euros, se quedan fuera de los clubes con peor balance entre ingresos y gastos por fichajes.

## **Ningún equipo de la Premier League inglesa presenta un saldo de fichajes positivo durante este periodo**

En cambio, Aston Villa, AC Milan y Arsenal FC se cuelan en esta clasificación con balances negativos cercanos a los 300 millones de euros fruto de una política de contratación de jugadores que no ha tenido los resultados deportivos esperados.

Por otro lado, destaca el hecho que ningún equipo de la Premier League inglesa tiene un saldo de transferencias positivo durante este periodo. El mejor registro lo presenta el Southampton, con 50 millones de euros en negativo, mientras que el peor es el del Manchester City, por encima de los 600 millones.

Los clubes con mayor saldo positivo en fichajes se encuentran en Italia, Alemania y España. Es el caso de Atalanta BC, con 133 millones de euros, Hoffenheim, con 87 millones de euros, y Valencia CF, con 67 millones de euros.